

Vor Ort

Aktionstag saubere Hände in der Immanuel Klinik Rüdersdorf

Angelegt von [Lydia Stübler](#) am 11.05.2022

Anlässlich des Internationalen Tages der Händehygiene am 5. Mai fand in der Immanuel Klinik Rüdersdorf ein Aktionstag zu sauberen

Weitere Informationen

- **Mehr über die Aktion saubere Hände**

Händen statt. Mit mobilen Wagen, die die Mitarbeitenden in ihren Arbeitsbereichen von 9 bis 13 Uhr besuchten, stellten die Akteure die fünf Momente der Händedesinfektion praktisch vor, gaben Tipps und brachten Informationsmaterial für Interessierte mit.

Im zentralen Treppenaufgang der Klinik zeigten Testschalen mit vorbereiteten Abklatschproben, wie wichtig das Durchbrechen der Keimbarriere mit einer Händedesinfektion sein kann. Jeder konnte schauen, was auf den Nährböden gewachsen ist. Es gab den ein oder anderen Aha-Effekt zum Keimwachstum mit und ohne durchgeführte Händehygiene. Auch hier wurden die fünf Momente der Händedesinfektion geschult und zur Hautpflege besonders beanspruchter Hände im Gesundheitswesen Angebote präsentiert. Über 120 Mitarbeitende verschiedener Berufsgruppen beteiligten sich aktiv am Aktionstag und nahmen sich einige Augenblicke Zeit für das wichtige Hygienethema.

An alle Akteure ein herzliches Dankeschön für die Ideen, die Vorbereitung und Mitwirkung! Ein besonderer Dank gilt Nicole Christeleit und Katrin Berger, unseren Hygienefachkräften, die uns fachlich unterstützten und den Tag sogar mit unserem Besuchermagnet dem Glücksrad und den Nährböden für die Fragerunden sowie an den mobilen Wagen rund um die Aktion saubere Hände bereicherten.

Im Rahmen der bundesweiten Aktion saubere Hände erreichte die Immanuel Klinik Rüdersdorf bereits das Zertifikat in Silber, welches mit bewussten Aktionen zum Thema ganzjährig verbunden ist. Hierfür finden alle drei Monate Compliancebeobachtungen zu Indikationen der Händedesinfektion in den Bereichen statt sowie Auswertungen zum Verbrauch unseres Händedesinfektionsmittels, Hygieneschulungen und Aktionstage. Alle Schwerpunkte tragen dazu bei, eine Klinik zu sein, deren Mitarbeitende vorbildliche Händehygiene durchführen.

Ein Beitrag von [@Diana Schulz](#)

Bild: Stefanie und Nicole untersuchen die Ergebnisse der Abklatschproben.

Nachrichten Immanuel Klinik Rüdersdorf Krankenhaus und Poliklinik Rüdersdorf Rüdersdorf